



こころ えがお せかい
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく
がっこう
学校だより

よこはましりついいだきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちよう小学校
れいわ ねんど がっこう
令和7年度 4月号
れいわ ねん がつなのかほっこう
令和7年4月7日発行

にゅうがく しんきゅう
ご入学、ご進級おめでとうございます
Chúc mừng nhập học, và lên lớp
祝贺入学, 祝贺晋级!

こうちょう さいとう ようじ
校長 齋藤 容二

かいこう ねんめ れいわ ねんど はじ
開校12年目となる、令和7年度が始まりました。
ほ ごしゃ みなさま こさま にゅうがく しんきゅう
保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。
ほんじつ まんかい なか めい しん ねんせい むか ぜんこうじどう
本日、満開の桜の中、22名の新1年生を迎え、全校児童147
めい
名でのスタートです。



ほんこう が ひさ ともだち あ
本校ではクラス替えはありませんが、久しぶりに友達と会えることや
あた せんせい しょくいん であ こ ちたの きも
新しい先生、職員と出会えることを、子どもたちは楽しみな気持ちで
いたことでしょう。あた かくねん なに がんば こ ひとり
新しい学年では何を頑張ろうか、どんなことにチャレンジしてみようかなど、子どもひとり
なか おお きたい きぼう おも こんねんど であ できごと こ
りの中には大きな期待や希望があらわれていることと思います。今年度はどんな出会いや出来事があり、子どもたち
せいちょう み いちねんかん たの
の成長が見られるのか、一年間がとても楽しみです。

ほんこう がっこうきょういくもくひょう
本校の学校教育目標は
こころ えがお せかい
「心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく」
たようせい と こ ちいき みなさま
です。多様性に富んだ子どもたちや、地域の皆様とともに、
ひとり こ こころ
「一人ひとりの子どもの心がつながるように」
こ おとな えがお
「子どもも大人も笑顔がひろがるように」
さまざま ひと くに ぶんか ひと あ ひろ せかい
「様々な人、国、文化を認め合いながら、より広い世界へはばたいけるように」
しょくいんいちどうはげ さまざま くに ぶんか かか がっこう きょうしょくいん こ ひとり
職員一同励んでいきます。様々な国や文化と関わることでできるこの学校で、教職員が子ども一人ひとりと
かか いだきた しょうがっこう しょうがっこう どりよく よこはま がっこう めざ
関わりながら「チーム飯田北いちよう小学校」となって努力し、「横浜でいちばんのよい学校」を目指してい
おも
たいと思います。

はる はな さ くもま まいとしあ まえ
春になると、桜やシバザクラなどたくさんの花が咲き、雲間にはヒバリがさえずるなど、毎年当たり前のよう
しぜん へんか く かえ
に自然の変化が繰り返されます。しかし、その姿は去年と同じものではなく、積み重ねられた姿、新しい個体と
すがた きよねん おな つ かさ
しての姿です。学校も、春には同じような光景が見られますが、そこにいる子どもたちは去年から大きく成長し
すがた がっこう はる おな こうけい み こ きよねん おお せいちょう
ており、その子どもたちの成長は、たくさんの方の関わりがあったからこそその成長です。

ほ ごしゅ ちいき みなさま ちから こ あんしん せいいかつ おお せちよう
これからも、保護者・地域の皆様のお力をいただきながら、子どもたちが安心して生活し、大きく成長していけ
る学校となるよう努めてまいります。
いちねんかん つと ねが
一年間、どうぞよろしくお願い申し上げます。